

Bülach: Feier zum 75jährigen

Kürzlich feierte die Männerriege Bülach ihren 75. Geburtstag. Präsident Ruedi Meister konnte rund 200 Teilnehmer zu diesem denkwürdigen Anlass im Landgasthof «Breiti» in Winkel willkommen heissen.

Nach dem Apéro konnte ein feines Nachtessen aus der Küche des Hauses genossen werden. Vor dem Dessert präsentierten die von Edith und Toni Meier ausgebildeten jüngsten Kunstturnerinnen eine lebhafte und erfrischende Vorführung ihres beachtlichen Könnens. Ganz stark waren danach die witzigen Auftritte von zwei jungen Jongleuren. Nach einer kurzen Pause wurde von der Steelband «Pina Colada» ein köstliches musikalisches Menü dargeboten, aus dem der «Besuch bei Offenbach» wohl den grössten Applaus erntete.

Dem Präsidenten gelang es in seiner Festrede ausgezeichnet, mit eindrücklichen Worten einen wesentlichen Einblick in die Geschichte des 75 Jahre alten und gleichzeitig junggebliebenen Vereins zu gewähren. Durch Sport und Kameradschaft das körperliche und das geistige Wohlbefinden zu erhalten und zu fördern seien erstrebenswerte Ziele, gab er zu verstehen. Sollte in all den Jahren irgendwann einmal ein Kamerad beleidigt worden sein, so wolle er ihm heute bei diesem Geburtstag die Hand zur Versöhnung reichen. Auch an die Kameraden wurde gedacht, die krankheitshalber nicht teilnehmen konnten oder nicht mehr unter uns weilen.

Dass auch stets Kameraden bereit waren und immer noch sind, durch ihr Mitwirken im Vorstand das Vereinsschiff flott zu halten und zu steuern, verdiente einen besonderen Akt der Würdigung. Alle ehemaligen und heutigen Vorstandsmitglieder wurden auf die Bühne gebeten, wo der Präsident ihre Tätigkeit und die Amtsdauer zum Wohl des Vereins aufzeigte und verdankte, was im Saal einen kräftigen Applaus auslöste.

Eine grosse Freude war es dann, den ältesten Kameraden, Walter Bosshard, mit 83 Jahren zum Empfang von Blumen zügig nach vorne laufen zu sehen. Auch Ruedi Meister und seine Frau Doris hatten es verdient, für ihren Einsatz zugunsten dieses Festes und des Vereins eine Würdigung von Hauptriegeleiter Xaver Köppel zu hören und ein kleines Geschenk entgegenzunehmen.

Mit sympathischen Worten überbrachte Fredi Wetli als Präsident des Turnvereins (Stammverein) die besten Glückwünsche zum 75. Geburtstag und für die Zukunft.

Männerriege Bülach